

Fecha 11.10.2010	Sección Construcción	Página 8
---------------------	-------------------------	-------------

El desarrollo urbano sostenible es fundamental

Los foros de la Expo CIHAC 2010 propondrán soluciones reales para lograr mejor calidad de vida de los mexicanos en todos los aspectos en el 2020

■ ■ JUDITH SANTIAGO

Las obras de infraestructura urbana y regional sustentable son dos pilares fundamentales para que un país alcance la competitividad y un óptimo crecimiento económico.

Bajo esta perspectiva se han programado los temas que se discutirán y analizarán en el III Foro Internacional "Innovación y Desarrollo Urbano en la próxima década" que se llevará a cabo en el marco de la Expo CIHAC 2010 del 12 al 16 de octubre en el Centro Banamex de la ciudad de México.

Durante esos cinco días, conferencistas nacionales e internacionales expondrán temas vinculados al desarrollo urbano, a la sustentabilidad, a las innovaciones en eco-tecnologías, a los proyectos de infraestructura urbana sustentable en la prevención de desastres y a las innovaciones financieras e hipoteca verde en México.

Uno de los aspectos que se resaltarán en el Foro es la urgencia de que México cambie de modelo para lograr la construcción de una infraestructura que permita un

crecimiento urbano planeado y al mismo tiempo ordenado; además de la necesidad de avanzar hacia una legislación que prohíba los asentamientos irregulares en zonas de alto riesgo.

Destacan las conferencias: "Los desarrollos urbanos integrales sostenibles (DUIS) y el desarrollo urbano en la vivienda sustentable"; "La industria de la construcción en la infraestructura y la competitividad en América Latina", "La sustentabilidad en el entorno urbano en la próxima década", "La prevención de desastres frente a la dispersión municipal y el reordenamiento territorial", "Apoyos del BID para impulsar la competitividad y sustentabilidad".

En la conferencia "Innovaciones financieras e hipoteca verde" se hablará de la vivienda digital promovida por el Infonavit, de las medidas para atender a los no salarios y nuevos mercados, del renacimiento real del Fovissste y de su programa. "Terminamos TUCASA con la suma de todos", así como también sobre la diversificación de las fuentes de

fondeo dentro del mercado actual.

El III Foro Internacional "Innovación y Desarrollo Urbano en la próxima década" será el espacio que abrirá la discusión para buscar alternativas que solucionen y atiendan los problemas vinculados con la política habitacional en México, principalmente en materia de sustentabilidad.

Con la suma de esfuerzos de los principales actores del sector vivienda (desarrolladores, entidades y organismos financieros, así como los tres órdenes de gobierno) se podrá responder a la demanda de los trabajadores con menores ingresos; establecer fórmulas financieras novedosas, incorporar el uso de eco-tecnologías para el uso racional de los recursos medio ambientales y establecer la adecuación en el marco jurídico para detonar el desarrollo de infraestructura y equipamiento urbano indispensables para recuperar la competitividad, el crecimiento y el empleo.

Es así como esta expo, la más grande en América Latina, propondrá soluciones para mejorar la vida en la siguiente década. ■ ■

